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本报讯 5月 16日，高新区党
工委书记、管委会主任王新亭组织
召开新政务服务大厅建设专题推
进会。市政府副秘书长，区党工委
副书记、管委会常务副主任张红
军，党工委委员、管委会副主任王
军出席会议，区政务服务中心、高
新投资集团、智慧产业发展中心、
新政务服务大厅设计单位和施工
单位等相关单位负责人参加会议。

会上，政务服务中心简要汇报
高新区新政务大厅前期筹备情况

及下一步工作打算；新政务服务大
厅设计单位汇报新大厅具体设计
方案及平面图；智慧产业发展中心
简要汇报新大厅智能系统整合、平
台建设及智慧化设备规划布置情
况；高新投资集团汇报新大厅施工
准备及下一步具体建设计划；国土
规划住建局汇报新大厅停车位筹
建情况。

王新亭基本认可新大厅平面
图及功能定位，并对下一步工作
进行安排部署，一是要精益求精，

高瞻远瞩，设计单位要对平面图
进行再优化、再细化，争取做到极
致；二是充分调研，满足需要，结
合郑州市权限下放，顶层设计，满
足群众在新大厅办事需求；三是
强化目标，落实责任，各部门统筹
合作、相互协同，同心协力切实解
决新大厅建设中遇到的问题，并
强化组织领导，落实责任，明确工
作时间节点和要求，确保新大厅
如期建设运营。
记者 孙庆辉

本报讯 5 月 20 日上
午，高新区为烈属、军属和
退役军人等家庭悬挂光荣
牌启动仪式在管委会一楼
多功能厅举行。启动仪式
由高新区退役军人事务局
局长刘和平主持。解放军
信息工程大学政治工作处
主任张保民大校，区党工委
委员、管委会副主任张静
伟，区管委会党政办公室主
任、区人力资源局局长冷清
玉出席活动。

活动伊始，刘和平传达
了郑州市退役军人事务局
关于悬挂光荣牌工作的有
关精神。“光荣之家的牌子
不是地位和财富的象征，也
不是权势和名望的标识，它
承载着从军报国的无限光
荣，体现出社会对军人的尊
崇。这是军人的荣誉，闪耀
着为党报国和精武强能的
光辉；是军属的荣誉，镌刻
着支持国防和奉献军队的

精神；是社会的荣誉，传递
着富国强军的风貌。”退伍
军人、双桥办事处榆林村支
部书记孙天军作为“光荣之
家”代表发言。

张静伟就悬挂光荣牌工
作发表讲话：悬挂光荣牌要
做到四讲，即讲原则、讲分
工、讲仪式、讲故事。全区要
以悬挂光荣牌为契机，密切
同烈属、军属和退役军人的
联系，深入沟通，增进感情。
要一如既往地贯彻落实党中
央、国务院和市委、市政府关
于退役军人事务工作的决策
部署，扎实做好安置就业、教
育培训、待遇保障、服务建
设、权益维护等工作，为退役
军人各尽其才、各展其能创
造更好条件。

张保民、张静伟、王
志、冷清玉、刘和平为10位
“光荣之家”代表授牌。
记者 孙庆辉
通讯员 郭贺龙 文/图

本报讯 5月 20日下午，市委
常委、纪委书记、监委主任周富强
带领市纪委相关厅室负责人到郑
州高新区调研，并就重复信访举报
突出问题集中整治等工作进行专
项督导。高新区党工委书记、管委
会主任王新亭，高新区党工委委
员、纪工委书记孟溯繁，高新区纪
工委班子成员和各纪检监察室主
任参加调研。

周富强认真听取了高新区经
济社会发展情况和重复信访举
报突出问题集中整治等情况汇
报。高新区纪工委相关负责人
对重复信访举报案件进行逐件
汇报。

周富强听取汇报后，对案件办
理中的“短板”和弱项问题进行了

“

手把手”式的悉心指导，并对重复
信访工作提出 6点要求。一是要
压实责任。重访案大多都是陈年
积案，时间跨度大，解决难度大，原
因复杂，这就需要压实方方面面的
责任。首先要压实纪工委领导包
案责任，作为包案领导，要靠前指
挥，真正把包案制和责任制落到实
处。其次要压实相关部门、办事处
责任，办事处党工委纪工委要履行
好直接责任，要把问题矛盾化解在
基层，通过压实责任，使工作效率、
工作质量都有新的提升。二是要
转变作风。纠正形式主义、官僚主
义首先要从纪检监察机关内部抓
起，变被动应付为主动化解，出主
意，想办法，在转变作风上下真功
夫。三是要坚持问题导向。要对

举报人反映的问题进行再梳理，责
任再落实，工作再发力，时不我待，
只争朝夕，力争在专项治理活动结
束前，顺利完成上级确定的目标任
务。四是要建立长效机制。针对
重复信访量增大、问题复杂的情
况，各单位要高度重视，在初信初
访上下功夫，真正从源头上抓起，
把问题化解在萌芽状态，避免从信
访发展到人访、重访、积访。五是
要上下联动。抓好组织协调，依托
信访工作机制，发挥相关职能部
门和办事处积极性，群策群力共
同化解重访问题。思想政治工作
是纪检监察机关的看家本领，要
善于做信访人员思想工作，不能
就事论事、简单粗暴。六是要严
把案件质量关。把证据取到山
穷水尽，形成完整的证据链，防
止自己没底气，群众不服气。要
守好执纪安全底线，任何时候都
要绷紧安全这根弦，避免为完成
任务而完成任务，产生更大的负
面问题。

周富强还就高新区监察体制
改革、“补短板、建机制、强能力、见
成效、争一流”活动和深化以案促
改工作等进行了调研督导和安排
部署。
记者 孙庆辉 文/图

市领导周富强到郑州高新区调研

本报讯 5月 11日，高新区党
工委召开党建工作领导小组会
议。会议由区党工委书记、管委
会主任王新亭主持。区党工委副
书记张良才，党的建设和社会管
理、信访稳定工作领导小组副组
长兼办公室主任赵毅参加会议。

会议听取了关于开展扫黑除
恶工作专项督查工作的报告，指出
专项督查要严查深督，从严肃度、
认真度上提高工作实效性，不仅要
看明确交办的任务有没有落实到
位，基层党组织有没有失职失责、
不敢担当、回避矛盾的情况，还要
善于从党组织领导核心作用能不
能突显、党务村务财务公开能不能
落实等日常工作方面发现苗头性、

线索性问题，不仅要看资料、台账，
还要顺着问题向下延伸；要对扫黑
除恶专项斗争开展以来的情况进
行系统梳理，存在的问题要由各相
关单位再自查再落实；要注意从现
在就开始完善相关制度，形成扫黑
除恶专项斗争的长效机制，清除黑
恶势力滋生土壤。

会议听取了三级基层动态分
析会议制度进展情况的汇报。会
议指出，研究分析基层动态是各
级党组织的正常工作职责，各级
党组织应抓好落实，主动研究分
析、发现问题、解决问题，坚持问
题导向，把化解矛盾的过程作为
推动工作的过程，以相关工作的
落实促进群众意见建议征集工

作，提高基层民主科学决策水平，
把三级基层动态分析会议制度作
为推动工作的重要抓手；各级党
组织应对照本级党组织的职责清
单、抓党建责任清单，梳理应该关
注什么、研究分析什么，明确工作
方向；要用三级基层动态分析会
议充实村（社区）党支部“三会一
课”内容；要把三级基层动态分析
会议制度与智慧党建结合起来，
疏通桥梁管道。

会议同时研究了 2019 年度
“万名党员进党校”活动实施方案、
党务工作者培训方案、党员发展对
象培训方案，听取了机关党组织建
设有关情况的汇报。
记者 孙庆辉

强化组织领导，落实责任，明确工作时间节点和要求

高新区召开新政务大厅
建设专题推进会

高新区召开党建工作领导小组会议

高新区为烈属军属
退役军人家庭悬挂光荣牌

本报讯 5月 14日，高
新区邀请郑州市地方史志
办公室党组书记、主任朱军
一行，在管委会北二楼报告
厅召开村史村志编纂业务
培训会。区党工委委员、管
委会副主任王军参加会议。

会上，朱军首先传达了
国家、省、市关于加强修史
修志方面的工作要求，并指
出做好村史村志编纂工作，
在存史、资政、育人等方面
起着重要作用。同时，在编
纂村史村志过程中，要把好
政治关、史实关、体例关、语
言关、出版关及印刷关，提
升质量，打造精品。朱军表
示，市史志办将全力做好服
务工作，为高新区改造村庄
村史村志编纂工作提供支
持保障。

王军说，开展村史村志
编纂工作，是按照习近平总
书记在 2013年中央城镇化
工作会议上指出“让居民望

得见山、看得见水、记得住
乡愁”的重要讲话精神贯彻
落实的，各办事处、相关内
设机构要提高政治站位，组
织工作人员认真抓好高新
区改造村庄村史村志编纂
工作；各办事处要加强对辖
区改造村庄村史村志编纂
业务的组织领导，统筹规
划、分类指导、示范先行、批
次推进，确保按照时间节点
稳步推进，务求收到实效；
要提高编纂质量，村史村志
是记录传承村庄历史文化、
经济发展及社会人文的集
中体现，做好村史村志编纂
工作，既是挖掘高新区文化
精髓，彰显高新区文化魅
力，也是提升高新区文化软
实力，其文化意义和社会价
值不可低估。全区上下要
统一思想、迅速行动，做好
这项功在当代、泽被后世的
工程。
记者 孙庆辉

高新区村史村志
编纂业务培训会召开


